

Con tecnología 3D potencian la rehabilitación en la red asistencial

SALUD. Hospital de Bulnes y Cesfam de San Ignacio cuentan con impresora 3D.

Con el propósito de facilitar la rehabilitación de las y los usuarios, el Cesfam Dr. Alfonso Parra Carriel de San Ignacio adquirió una Impresora 3D, que permitirá desarrollar herramientas de apoyo para personas con dificultades en el movimiento de sus extremidades, ayudando

a los pacientes en su proceso de rehabilitación y favoreciendo la realización de las actividades diarias.

Esta nueva herramienta tecnológica facilitará el trabajo del equipo de rehabilitación del establecimiento, y se suma a la que ya está en funcionamiento en el Hospital Comunitario de

Salud Familiar de Bulnes.

“Es muy gratificante para nosotros que los establecimientos de salud modernicen sus procesos, y a través de nuevo equipamiento fortalezcan la atención, y en este caso, la rehabilitación de las personas. Esto refleja el compromiso del equipo. Sin duda es un gran

avance para la red de atención que favorecerá la recuperación de la funcionalidad de las y los usuarios en sus actividades diarias, además de reducir la sobrecarga de sus cuidadores/as”, precisó la directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca.

Asimismo, la directiva re-



DOS ESTABLECIMIENTOS CUENTAN CON DICHA TECNOLOGÍA.

calcó que, “se trata de una herramienta que permite promover la inclusión social, laboral y educacional de cada pa-

ciente, mediante la creación de adaptaciones específicas que mejoran considerablemente su calidad de vida”. ❧